

Nicht nur der Fußball verbindet

1 Österreich und die Schweiz - diese beiden Länder verbindet, EURO hin oder her, dieser Tage nicht nur König Fußball. **Peter Heinrich Wessenberg** trat mit Gattin **Brigitte Wessenberg** den Beweis an, als er am 24. Mai als „inoffizieller Botschafter“ das Land Niederösterreich beim Habsburger-Gedenkakt im Kanton Aargau vertrat. Im alten Kloster Königsfelden vertiefte man die kulturellen Beziehungen der beiden

Länder. Dabei tauschte sich Wessenberg nicht nur mit dem österreichischen Botschafter **Hans Peter Manz** aus, sondern traf auch auf **Erzherzog Rudolf Syringus** und den ungarischen Schriftsteller **Peter Esterházy**. Zu einem Empfang ins Stadthaus lud wiederum Oberbürgermeister **Ralf Alder** ein. Bei dieser Gelegenheit überreichte Wessenberg, mittlerweile Purgstaller mit ganzem Herzen, ein bisschen Lesestoff aus dem Bücherdorf - als kleines Präsent für die fußballfreie Zeit...

1



Smalltalk mit einem Poeten: Prof. Peter Heinrich Wessenberg (Mi.) und Gattin, Prof. Brigitte Wessenberg plauderten mit Schriftsteller Peter Esterházy (I.).



Ein Scherz unter Edelmännern: Erzherzog Rudolf Syringus aus dem Hause Habsburg (li.) mit Peter Heinrich Wessenberg.